

NGO

Bripka Dian Haryana Atur Lalulintas Amankan Anak-Anak Sekolah di Depan SDN 1 Sukanagara

Cianjur - SUKANAGARA.NGO.WEB.ID

Apr 6, 2024 - 10:48



Cianjur - Briпка Dian Haryana, seorang anggota Polsek Sukanagara yang bertugas di wilayah hukum Polres Cianjur, menunjukkan dedikasi tinggi dalam menjaga keamanan dan keselamatan anak-anak sekolah serta warga di wilayahnya. Hari ini, beliau berhasil mengamankan lalu lintas di depan SDN 1 Sukanagara dengan melakukan pengaturan arus lalu lintas yang baik. 06/04/2024

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara untuk mencegah kemacetan dan memastikan bahwa anak-anak sekolah dan masyarakat umum dapat beraktivitas dengan lancar, terutama di sekitar zona sekolah. Dalam hal ini, SDN 1 Sukanagara adalah salah satu sekolah yang menjadi fokus perhatian.

Briпка Dian Haryana, yang telah berpengalaman dalam tugas pengaturan lalu lintas, dengan cermat dan hati-hati mengarahkan kendaraan yang melewati area tersebut. Selain itu, beliau juga membantu anak-anak sekolah dan warga yang ingin menyeberang jalan dengan aman.

Tindakan Briпка Dian Haryana ini sangat diapresiasi oleh warga setempat dan para orangtua siswa. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman saat melewati area tersebut, terutama saat waktu masuk sekolah atau pulang sekolah yang cenderung ramai.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi dan kinerja Briпка Dian Haryana. Beliau mengatakan, "Tindakan Briпка Dian Haryana adalah contoh nyata dari pelayanan Polri kepada masyarakat. Ini adalah bukti bahwa anggota kepolisian kami selalu siap untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan baik." ujanya

Dengan adanya Briпка Dian Haryana dan anggota polisi lainnya yang bekerja keras dalam menjaga ketertiban lalu lintas, wilayah sekitar SDN 1 Sukanagara tetap aman dan lancar bagi semua pengguna jalan, khususnya para siswa sekolah. Ini adalah bukti nyata bahwa Polsek Sukanagara selalu ada untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga di wilayahnya.